

# Neuer Rasenmähertraktor



Hermann Oberhofer, Erster Bürgermeister Gerald Rost, Verkaufsberater der Firma Wenk aus Reisbach H. Alois Schwarzmüller, Vitaly Platokhin, Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer, Dritter Bürgermeister Günther Maier (von links).

**Gottfrieding.** (we) Der Bauhof der Gemeinde Gottfrieding erhielt einen neuen Rasenmähertraktor. Am letzten Donnerstag konnte er von Bürgermeister Gerald Rost übernommen und an die Bauhofmitarbeiter Hermann Oberhofer und Vitaly Platokhin übergeben werden. 26 Jahre hatte der alte Kommunaltraktor dem Bauhof gedient. Die Reparatur- und Wartungskosten wurden aber zum Schluss immer höher. So entschloss sich der Gemeinderat zum Kauf eines neuen

Kommunaltraktors. Bewusst wurde eine gezielte Bedarfsausrüstung gewählt, die für einen variablen Einsatz in der Gemeinde genutzt werden kann. Neben dem Winterdienst können öffentliche Rasenflächen gemäht werden und es gibt eine Vorrichtung zur Nutzung eines Kehrbesens. Die Firma Wenk machte das günstigste Angebot und nahm den alten Traktor trotz des Getriebeschadens in Zahlung. Das neue Fahrzeug hat ein Hydrostatgetriebe, zuschaltbaren Allradantrieb

und verschiedene Zapfwellen und Hydrauliksysteme. Sehr erfreut zeigte sich Bürgermeister Rost, mit seinen beiden Stellvertretern Schmidbauer und Meier über das neue Gerät, da damit der Winterdienst wieder optimal durchgeführt werden kann. Das bisherige Schneeräumschild und Streugerät können am neuen Traktor weiterverwendet werden. Bei der Übergabe des Fahrzeugs wünschte er den beiden Bauhofmitarbeitern eine unfallfreie Fahrt.